

BOLETÍN No. 123 ->>

**Se fortalece el compromiso social de la Máxima Casa de Estudios con Aguascalientes.**

Sexualidad para niños, jóvenes y padres de familia, cocina saludable, pinta el mundo que quieras, lectura para todos, así como control de pagas, forman parte de las diversas actividades que se llevaron a cabo en el evento “Vive la universidad”, organizado por el Departamento de Vinculación donde participaron alumnos de la UAA, esto con la finalidad de informar a su entorno sobre el crecimiento de la Universidad, los servicios que ofrece, así como los proyectos que benefician a la sociedad.

El evento fue realizado en el municipio de Cosío, con la participación de estudiantes de las licenciaturas en Enfermería, Nutrición, Letras Hispánicas, Biología y Ciencias Ambientales, quienes desarrollaron las actividades que competen a su área profesional, para aplicar los conocimientos adquiridos en sus estudios y apoyar al desarrollo de la sociedad en general.

Las actividades que se desarrollaron abarcaron los temas de nutrición, responsabilidad ambiental, inseminación artificial, medios naturales, además de promoción de lectura, por mencionar algunos.

Cabe destacar que este proyecto forma parte del cuarenta aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y se estará realizando en los municipios del interior, con el objetivo de divulgar a la sociedad los servicios que ofrece la Máxima Casa de Estudios del estado y hacerla participe en ellos.

El acto inaugural se llevó a cabo en la Presidencia Municipal de Cosío, y se contó con la presencia de Pablo Cortés de la Cruz, Presidente municipal de Cosío; María Elena Esparza Palos, Presidenta del DIF de Cosío; autoridades universitarias, catedráticos y estudiantes; para desarrollar las actividades posteriormente en el CBTA 103.

De igual forma, la UAA seguirá vinculando a la comunidad universitaria con el estado para realizar programas que permitan fortalecer el desarrollo de Aguascalientes.

